### **VŒUX DE LA MUNICIPALITE 2025**

Madame la vice-présidente du Département, chère Cécile

Madame la vice-présidente de la Communauté de Communes, et Maire de Veulettes sur Mer, chère Françoise,

Mesdames et Messieurs les membres du conseil municipal et élus des communes voisines,

Messieurs les représentants de la Gendarmerie et des Sapeurs- Pompiers, je tiens à féliciter les 2 sapeurs qui sont partie en intervention à Mayotte, et j'ai une pensée pour tous les Mahorais dans ces moments très difficiles, ainsi que pour tous nos compatriotes qui ont subi les évènements climatiques.

Madame la Directrice du RPI de Gueutteville les Grès,

Monsieur le président du SIVOS,

Mesdames et Messieurs les présidentes et président d'associations,

Monsieur le représentant de la presse,

Mesdames et Messieurs les membres du jury du concours des maisons fleuries

Nous avons une pensée pour les Mannevillaises et Mannevillais souffrantes qui ne peuvent être présents ce soir, ainsi que pour ceux, trop nombreux, qui nous ont quittés en 2024. En effet nous avons malheureusement enregistré 7 dècés.

A ce jour, avant le prochain recensement, nous comptons 321 habitants, soit 275 résidents permanents et 46 résidences secondaires (1 habitant/Résidence secondaire).

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux habitants, M et Mme MATERA chemin du Château d'Eau, M et Mme FONTAINE rue du Manoir, M et Mme PERNOD GUILLAUME, rue du Bois, et sommes très heureux d'accueillir sur la commune les nouveau-nés en 2024 : Anna PRIGENT, Louise BLOSSEVILLE et Martin LEFRANCOIS.

Un seul mariage et premier dans la nouvelle mairie, a été célébré cette année : Mme CHELLI et M. TOUMYRE.

## Mesdames, Messieurs, Chers amis,

Je suis très heureux de vous retrouver ce soir pour vous adresser de vive voix, au nom de l'ensemble du Conseil Municipal, tous nos vœux de santé et de bonheur, mais aussi de réussite dans vos engagements pour cette nouvelle année 2025 que nous souhaitons sereine et inspirante

Nous souhaitons, avec mes collègues du conseil, que je remercie pour leur fidélité et leur investissement à mes côtés, faire quelques remerciements :

- A nos employés communaux, rassemblés à mes côtés, Patricia, Céline qui remplace Nathalie, Thierry et Eric, pour la qualité de leur travail,
- A nos bénévoles des deux associations, le comité des fêtes et l'amicale mannevillaise, ainsi qu'à ceux des commissions animation, action sociale et communication, sans oublier Camille pour ses séances sportives pour les enfants et les adultes. Une fierté de disposer de cette force vive, fortement engagée dans la vie communale. Il est très important de maintenir ce tissu associatif dans nos communes rurales, qui permet de créer du lien et de la solidarité. Nous avons besoin de ces moments de rassemblement, de partage. A ce titre ne pas oublier le banquet des « anciens » le 2 février, coorganisé par la commission action sociale et le comité des fêtes.

Nous mettons gracieusement des locaux à votre disposition si vous souhaitez vous réunir, travailler, réaliser des activités avec ou en dehors du cadre associatif, n'hésitez pas à nous solliciter. Un café- rencontre mensuel pourrait être mis en place ? à vous de nous dire si cela vous intéresse.

- J'en profite pour vous inviter à participer aux AG des associations :
  - Ce sera le 21 janvier pour le comité des fêtes, qui souhaite que les « jeunes » s'investissent afin de prendre la relève prochainement.
  - Pour l'amicale, ce sera le 13 février, avec un souhait que davantage de Mannevillaises et Mannevillais adhèrent à cette association qui compte plus de 100 adhérents, dont environ de 80% viennent des communes voisines, preuve que notre village est accueillant et dynamique.
- Remerciements aux enseignants du RPI de Gueutteville les Grès qui accueillent 86 élèves dans une belle petite école rurale, les parents d'élèves et les membres du SIVOS. Un grand merci à la nouvelle équipe pour son engagement permanent au bon fonctionnement de l'établissement scolaire, et entre autres les travaux de rénovation réalisés l'été dernier, et d'économie d'énergie.
- Et pour terminer nous n'oublions surtout pas nos acteurs économiques locaux,

Ce rendez-vous de début d'année est aussi le moment de dresser un bilan de l'année écoulée et d'annoncer les projets pour 2025, voir pour la fin de notre mandat qui approche à grands pas.

# Ce qui a été fait en 2024 :

En matière de communication, nous avons essayés d'être le plus exhaustif que possible grâce à nos outils tels que Panneau-Pocket et ses 423 connections, le canard mannevillais notre journal local qui paraît 5 à 6 fois par an et qui en est à son  $68^{\text{ème}}$  numéro, et notre site internet, sans oublier les courriels si nécessaire.

Cette année 14 volontaires ont été recyclés au secourisme, nous les félicitons pour leur engagement, le coût est pris en charge par la CCCA désormais dans le cadre de son plan santé.

Je tiens à féliciter à nouveau nos deux porte-drapeaux qui ont été médaillés pour 10 années et plus de service, Jean-Jacques PAU et Raymond RIES.

## **Quelques travaux:**

- Réfection du revêtement rue de la Forge par la CCCA
- Pose d'un nouveau poste de transformation électrique dans la cavée St Vincent, SDE 76 et CCCA
- Sécurisation du réseau d'eau potable dans la rue du Bois
- Création d'une réserve incendie au carrefour de la rue du Bois et la rue du Paradis, reste finitions, CCCA, Dpt
- Création de cavurnes et végétalisation du nouveau cimetière
- Changement de la rambarde de la mare
- Pose de deux candélabres devant la mairie
- Je ne pouvais pas oublier notre « Equipe de bénévoles » : qui se retrouve tous les mardis matin et effectue des petits travaux avec Thierry notre employé communal : J'en citerais quelques-uns : divers travaux de plomberie, maçonnerie et électricité, peinture, participation aux travaux de l'école, création décorations de Noël... Merci à vous
- Merci aussi à Monique notre sacristine, et Jean-Jacques pour l'entretien de notre église.

#### Pour cette année 2025

Nous commençons l'année avec la campagne de recensement qui aura lieu dans la commune du 16 janvier au 15 février 2025. Mme Jacqueline VAUTIER, agent recenseur, est passée en début de semaine, déposer dans vos boîtes aux lettres, un courrier vous informant de l'opération. Un nouveau courrier vous sera remis avec vos codes. Il est très important pour notre commune que ces documents soient correctement renseignés. Le critère du nombre d'habitants est pris en compte pour le calcul des dotations dont nous dépendons.

Nous proposerons aussi des initiations gratuites en informatique avec la CCCA dès le 27 février à raison de 2 heures/semaine pendant 6 semaines dans les locaux de la mairie, il reste quelques places.

Le secourisme sera aussi abordé avec de nouvelles sessions de recyclage, et de formation initiale si demandes.

Le devoir de mémoire sera mis en avant avec la création par la CCCA, d'un espace mémoriel situé à l'angle de la rue du Bois et rue du Paradis. Cet espace sera une étape d'un parcours pédestre de mémoire qui ira de St Pierre de Viger à Sotteville s/Mer. Puis le 13 juin nous recevrons une délégation d'écossais pour commémorer le 85 -ème anniversaire des combats de juin 1940 et une stèle sera posée auprès de tombes des soldats de la 51 HD tombés sur notre commune.

#### Quelques travaux au programme :

- Modification de l'éclairage de la salle en LEDS
- Réfection des peintures extérieures du bâtiment communal
- Jointements des grès au-dessus du porche de l'église
- Aménagement paysager de la mairie
- Petits travaux de notre équipe de bénévoles

Tous ces travaux ne peuvent être réalisés sans l'aide financière de nos partenaires institutionnels que je remercie, l'Etat, la Région, le Département et bien sûr la CCCA. Mais cela demande un travail de préparation et de suivi important et je remercie Fanny notre SG pour l'excellent travail réalisé et la grande disponibilité tout au long de l'année.

Cette année 2025 sera la dernière année entière de notre mandat, les élections municipales ayant lieu en mars 2026 en principe. Lors des prochains vœux il ne sera pas possible de dresser un bilan de ce mandat, aussi je vous propose au cours de ce semestre d'organiser une réunion

Mesdames, messieurs, pour notre pays et notre monde, beaucoup d'incertitudes et de questions. Faisons un vœu, pour nous, nos enfants et nos petits-enfants, d'une humanité réconciliée, d'un environnement sain et vivable, d'une paix toujours recherchée.

Je tiens, en mon nom et en celui de tout le conseil municipal, à vous souhaiter nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2025. Réussite familiale, professionnelle et scolaire mais pardessus tout une très bonne santé pour que joie et bonheur soient au rendez-vous.

Je vous remercie pour votre aimable attention.

Je cède la parole à Mmes Françoise GUILLOT pour la CCCA et Cécile SINEAU-PATRY pour le Département

Remise des récompenses du concours des maisons fleuries 2024

Remise d'un bouquet à Nathalie LOSAY pour son départ à la retraite

Enfin à ce terme de notre réunion je vous invite à présent, à resserrer nos liens sociaux par des échanges verbaux autour d'un verre de l'amitié.